

Sektion 3 (rechtes Ufer / Zürich Oberland)

Heinz Gantenbein, Präsident Sektion 3
Bühlhaldenstrasse 3

8606 Nänikon

heinz.gantenbein@outlook.com

Januarbrief 2024 des Sektionspräsidenten

Geschätztes Sektionsmitglied

Trotz fortgeschrittenem Datum im neuen Jahr wünschen wir Ihnen alles Gute im 2024, dem Jahr des 100-jährigen Bestehens unserer Genossenschaft. Sie wurde am 16. Februar 1924 gegründet und bildet mit ihren rund 6'000 Mitgliedern die grösste Trägerschaft der SRG SSR. Sie als Mitglied werden in nächster Zeit in unseren Publikationen, sei es im wöchentlichen Newsletter «SRG aktuell», im Mitgliedermagazin LINK oder auch in E-Mails, laufend auf die Anlässe im Zusammenhang mit diesem Jubiläum aufmerksam gemacht und auch zu speziellen Anlässen eingeladen.

Unser Trägerschafts-Jubiläum SRG Zürich Schaffhausen (oder wie wir im Handelsregister eingetragen sind als RFZ = Radio und Fernsehgenossenschaft Zürich) fällt zusammen mit 100 Jahre Radio in der Schweiz, und auch das wird Ihnen beim Hören der SRF-Radioprogramme immer wieder begegnen. Zwei wichtige Jubiläen fallen somit zusammen, nicht von ungefähr natürlich, und diese werden beide gefeiert – getrennt und gemeinsam, damit alle, Sie als Mitglied als auch die Mitarbeitenden der Unternehmung/Programme, etwas davon haben.

Für uns als Sektion der SRG Zürich Schaffhausen (RFZ) bedeutet diese Vielzahl an Aktivitäten, dass wir in diesem Jubiläumsjahr mit der Organisation und Durchführung von Sektionsveranstaltungen etwas zurückhaltender sein werden. Aber wir halten dennoch an unseren bewährten Standard-Aktivitäten fest, was heissen will, dass wir selbstverständlich unsere jährliche Sektionsversammlung durchführen oder Sie – wie stets, wenn SRF für eine Aussensendung in unser Sektionsgebiet kommt – wenn immer möglich einladen werden, daran teilzunehmen.

Zwei Termine haben wir bereits für Sie:

- Am Sonntagmorgen, 24. März 2024, wird die beliebte Sendung «Persönlich» von Radio SRF 1 aus dem Stadthaussaal in Effretikon gesendet. Dazu sind Sie wiederum herzlich zu vorgängigem Kaffi & Gipfeli eingeladen.
- Am 4. April 2024 wird unsere alljährliche Sektionsversammlung stattfinden, diesmal turnusgemäss am rechten Zürichsee-Ufer; Details folgen mit der Einladung.

2024 ist für die SRG Zürich Schaffhausen (RFZ) ein Wahljahr. Es wird nicht nur an der Jubiläums-GV vom 28. Mai 2024 gewählt, sondern bereits vorher in den Sektionen. In unserem Vorstand gibt es keine Rücktritte, doch aus Gründen der Amtszeitbeschränkung, die in den Statuten mit 12 Jahren vorgegeben ist, scheidet unsere verdiente Aktuarin Susanne Holdener leider aus dem Vorstand aus. Wir vier verbleibenden Vorstandsmitglieder (Alex Biscaro, Oliver Schmid, Roger Mortellaro und ich als





Präsident) möchten die entstehende Vakanz wenn immer möglich mit einer weiblichen Kollegin ersetzen, und schön wäre, wenn es eine Frau aus unserem Mitgliederkreis wäre. Deshalb mein Aufruf und meine Bitte an Sie: Wenn Sie «diese» Frau sind oder «sie» kennen, dann werden Sie aktiv. Das Wie und Was finden Sie in der beigefügten Ausschreibung.

So freue ich mich auf ein bewegtes Jubiläumsjahr unserer Trägerschaft, in diesem wir uns hoffentlich oft begegnen werden – entweder zum Feiern oder auch zum engagierten Austausch insbesondere auch zu den politischen Herausforderungen und Entscheidungen, die für die SRG SSR, aber auch für uns Stimmbürgerinnen und Stimmbürger in der kommenden Zeit anstehen.

Herzlich grüsst Sie im Namen des gesamten Sektionsvorstandes

Heinz Gantenbein, Präsident

Beilage: Ausschreibung Ersatzwahl in den Sektionsvorstand



